

# Neujahrsspaziergang im Wald



**ARNKIEL** Der Deutsche Ruderverein Germania hatte am Sonntag zu einem Neujahrsspaziergang eingeladen. Zehn Mitglieder und Freunde hatten dem regnerischen Wetter getrotzt und sich auf den Weg nach Arnkilsøre gemacht. Sie

hatten sich der Witterung entsprechend angezogen: Gummistiefel und Regenbekleidung.

Es war kühl, windstill und recht matschig, aber angenehm, mit Gleichgesinnten sich auszutauschen und Wald,

Strand und Wiesen zu erwandern.

Nach knapp anderthalb Stunden fuhren die Spaziergänger zum Clubhaus nach Verdens Ende. Dort wartete heißer Kaffee und Gebäck auf sie.

RN